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目前 NBA 最大合同拥有者是 5 年 1.53 亿
美元的康利，那么到底谁将最先成为“2亿先
生”？从目前来看，威斯布鲁克、哈登和洛瑞
的可能性最大。

休赛期，威少与雷霆重新并达成一份3年
超8500万美元的续约合同，合同将于2019年
到期。不过威少拥有最后一年的球员选项，
因此最快2018年他便会成为自由球员。但如
果威少选择与雷霆重新签订顶薪合同，起薪
将达3550万美元，合同总计2.04亿美元。

哈登也在今年休赛期与火箭续约，合同
将持续到 2020 年，他在 2019 年拥有球员选
项。因此他的情况与威少类似，不过晚了一
年。而猛龙控卫洛瑞最快在明年夏天成为自
由球员，届时他将年满31岁，如果与猛龙达
成一份5年的顶薪合同，起薪将达3350 万美
元、合同总计1.92亿美元。意味着他将可能
成为第一个拥有史上最大合同的球员。

不过综合目前情况来看，出现2亿先生最
快要等到2018年。 晚综

在里约奥运会开赛前，女双名将田卿就
已宣布了退出国家队的消息，没能参加奥运
会，再想以现在30岁的年纪回归主力难上加
难。退役后，田卿将在湖南省羽毛球运动管
理中心工作。

中秋节当天，王仪涵在微博发布了退出国
际队的消息，不过她还将代表上海参加明年全
运会。参加过两届奥运会的王仪涵虽从未染指
奥运会冠军，但她拿过世锦赛女单冠军。

相比较王仪涵，江苏姑娘王适娴的遗憾
要更大一些，早在 2010 年的广州亚运会时，
王适娴就成为亚运会历史上最年轻的女单冠
军，但2012年伦敦奥运会和2016年里约奥运
会，王适娴均未能获得参赛资格。2012 年
时，王适娴排名靠前，但因外战胜率不够高
而落选。2016年，王适娴的奥运会积分赛排
名在王仪涵之后，而且世界羽联将女单参赛

名额缩减到了两席，她再度与奥运会擦肩
而过。只是二王此时的抉择让国羽女单

有些措手不及，毕竟第一主力李雪芮
正休养伤病，如果二王能再坚持一段

时间，对女单平稳过渡多少有些帮
助，此时离开无疑令国羽女单的主
力框架瞬间崩塌。

赵芸蕾和于洋两人都是女双奥
运会冠军，均为1986年出生，30岁
的她们已不可能再参加下届奥运会。
退出国家队，明年再为各自地方队参
加一届全运会，是较合理的安排。

唐渊婷的退出，可能最令球迷们感到惊
讶，1994年出生的她才刚刚22岁。2012年进
入国家队的唐渊婷，2015年拿下亚锦赛、全英
赛和中国公开赛的冠军，并且在苏迪曼杯上大
红大紫，一度被看作是国羽未来的女双希望。
不过在里约奥运会上，唐渊婷与于洋仅获得第
四名，还被传两人“不和”。虽然国际羽联确
认唐渊婷退役，但广西羽毛球队总教练赵剑华
表示，唐渊婷只是暂时离开国家队回广西休
息，因为她最近一段时间身体不是太好，需要
看中医调理。女双虽然一下子“走了”两对组
合，但还有骆赢、骆羽、陈清晨等已具备了扛
起女双大旗实力的小将，相信假以时日女双会
重现往日辉煌。

26岁的男单选手王睁茗，在很长一段时
间里都是中国队的三号男单。不过在当打之
年无缘里约奥运会，意味着王睁茗的职业生
涯不太可能再有奇迹发生，在更新换代很快
的国家队继续征战意义也不是太大了。

每届奥运会之后，中国羽毛球队都会有
运动员退出国家队，但是一下子走了7人，算
是 2000 年以后动静最大的一次。这 7 人都曾
是国羽的中流砥柱，他们的离开，堪称国羽
的一次“世纪大换血”，国羽近期的国际赛事
成绩，可能会受此波及。而近两年女子羽毛
球格局年轻化、强手多，中国女队已经落
后。这次“大换血”也可以看作是中国女队
重新调整人员和打法的开始。

晚综

北京时间 9 月 20 日晚，2016 年女排亚洲杯
在越南永福落下帷幕，中国女排二队在决赛中
以3比0横扫哈萨克斯坦女排，继2008年、2010
年、2014年之后第4次在这项杯赛上登顶。

女排亚洲杯从2008年开始举办，每隔两年
一届。中国女排除了在2012年输给了泰国女排
而屈居亚军外，其余3届赛事均夺得冠军。今年
的赛事在里约奥运会之后举行，中国排协没有
派出全部奥运冠军阵容出征，仅由张常宁和龚
翔宇作为代表，其他12人主要由曾经入选国家
队集训大名单的年轻队员组成。中国女排主教
练郎平也没有带队出征。

在决赛上，首次挺进亚洲杯决赛的哈萨克
斯坦女排尽管也派出全部主力，但张常宁与龚
翔宇还是带领全队直落3局以25比19、25比19
和25比13获胜，第四度夺得亚洲杯冠军。 晚综

北京时间 9 月 21 日，日本兵乓球名将福原
爱与中华台北队乒乓球选手江宏杰在东京一家
宾馆举行了新婚发布会，正式宣布结婚喜讯。

福原爱身穿一身漂亮和服出席发布会，据说
这件和服要制作两年才能完成。福原爱和江宏杰
在发布会上也秀出婚戒。据悉，婚戒是以乒乓球
为主题的设计，江宏杰坦言两人因乒乓球走到一
起，是他们爱情的见证。发布会上，福原爱表示
两人是9月1日在东京提出结婚申请的。

谈及四年后东京奥运会的打算时，福原爱
表示：“作为女性运动员，在结婚后继续出现在
赛场的并不多，但是结婚不是放弃梦想，我知
道结婚有了家庭后，可能会有影响，但是我会
给后辈们一个榜样，也会继续努力。” 晚综

9月21日，漯河市第十九届老年
人运动会继续进行，当天进行了中国
象棋、太极拳 （剑）、乒乓球、门球
等项目的比赛。图为乒乓球选手正在
比赛中。 本报记者 杨 光 摄

中国女排
第四度登顶亚洲杯

福原爱
成了中国媳妇儿

“字母哥”4年1亿美元续约雄鹿

NBA今夏扔钱像扔纸
已甩出10份过亿合同

在在 NBANBA 联盟联盟，，年薪年薪
就是个人价值的最直观体就是个人价值的最直观体
现现。。北京时间北京时间99月月2020日日，，
扬尼斯扬尼斯··阿德托昆博与雄阿德托昆博与雄
鹿签订一份为期鹿签订一份为期44年年、、总总
价值价值 11 亿美元的续约协亿美元的续约协
议议。。这让许多球迷都在惊这让许多球迷都在惊
呼呼，，这个夏天太疯狂了这个夏天太疯狂了，，
NBANBA一言不合就抛出价值一言不合就抛出价值
过亿的合同过亿的合同 这个休这个休
赛期赛期，，NBANBA联盟已联盟已签订了签订了
超过超过1010份的过亿合同份的过亿合同。。

三年多以前，阿德托昆博以第15顺位被
雄鹿选中，然而短短的三个赛季联盟经历，

“字母哥”的进步和成就是有目共睹的。菜鸟
赛季，阿德托昆博的命中率高达41.4%，入选
最佳新秀第二阵容；上赛季，“字母哥” 5次
打出得分篮板助攻三双，赛季场均得到 16.9
分、7.7 个篮板和 4.3 次助攻，命中率高达
50.6%，罚球命中率为72.4%。

据ESPN得到的线索，“字母哥”接受了
一份略低于顶薪的合同，目的是为了给雄鹿
队创造出更多的薪金空间。

其实，整个夏天雄鹿一直为与“字母
哥”的续约工作努力，毕竟今年才21岁、身
高2米11的他能打多个位置，还有无限的可
能性和潜力。而亿元合同的签订直接说明，

“字母哥”已是雄鹿当之无愧的核心球员。

“字母哥”还不止值这个价

在今夏NBA球队工资帽大涨以后，上亿
元的合同已相当普遍，但过亿的合同仍然能
够最直接唤起球迷的兴奋感。这个休赛期，
随着球员自由市场的彻底打开，越来越多的
球员拿到亿元以上的合同，目前为止就有超
过10份价值过亿的合同。

其中最疯狂的当属7月1日，那天出了4

份过亿的合同，包括猛龙为当家球星德罗赞
开出了一份5年1.39亿美金的大合同；奇才
以5年1.28亿美金的合同续约了比尔；活塞5
年1.3亿美元签约德拉蒙德；黄蜂5年1.2亿
美金的合同与巴图姆续约。

当然，最大赢家还是勒布朗·詹姆斯，今
夏他与骑士签了一份3年1亿美元的续约合同。

这个夏天已不能用疯狂形容

谁将先成为NBA“2亿先生”

每逢奥运年之后每逢奥运年之后，，各支队伍都会迎来一次新的洗牌各支队伍都会迎来一次新的洗牌。。不过不过，，对于中对于中
国羽毛球女队来说国羽毛球女队来说，，这次更新换代的幅度有些超乎想象这次更新换代的幅度有些超乎想象。。据世界羽联公据世界羽联公
布的消息布的消息，，北京时间北京时间99月月1919日和日和2020日两天日两天，，中国羽协中国羽协77名运动员确认名运动员确认
退出国家队退出国家队，，分别是王仪涵分别是王仪涵、、王适娴王适娴、、田卿田卿、、赵芸蕾赵芸蕾、、于洋于洋、、唐渊婷以唐渊婷以
及王睁茗及王睁茗。。这七这七人中人中，，田卿田卿、、赵芸蕾和于洋均夺得过奥运冠军赵芸蕾和于洋均夺得过奥运冠军。。

两天七名国手退出国家队

国羽迎来“世纪大换血”

王适娴王适娴（（资料图片资料图片））

阿德托昆博表演扣篮阿德托昆博表演扣篮。。（（资料图片资料图片））


